

Mechtildis Wissmann – Bartholomäusstraße 47, 48231 Warendorf

**Stadt Warendorf
Der Bürgermeister
Lange Kesselstr. 4-6**

48231 Warendorf

Mitglied des Rates Mechtildis Wissmann

Bartholomäusstraße 47
48231 Warendorf

E-Mail: mw@andreas-wissmann.com

www.cdu-warendorf.de

Einen, den 01.Dezember 2020

Antrag auf verkehrsberuhigende Maßnahmen auf dem Wirtschaftsweg Velsen zwischen der L548 und L830

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Horstmann,

wir beantragen für die CDU-Ortsunion Einen-Müssingen und im Namen der Anwohner Velsen 24 bis Velsen 41 für den Wirtschaftsweg Velsen zwischen der L548 und L830 die Umsetzung folgender Maßnahmen:

- Eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 km/h auf dem Abschnitt Einfahrt L830 bis hinter Steinkuhl und umgekehrt
- Eventuell den Einbau von Bodenschwellen zur Verkehrsberuhigung Höhe Hof Hartmann

Begründung:

Das Verkehrsaufkommen und der Begegnungsverkehr auf dem Wirtschaftsweg haben enorm zugenommen und die Anwohner sehen sich und ihre Kinder deutlicher Gefahr ausgesetzt, da die PKW häufig mit hoher Geschwindigkeit und nicht den Verhältnissen angepasst fahren. Bei einem vor Ort Termin mit den Anwohnern am 07.11.2020 wurde das besonders deutlich. (Gesprächsprotokoll kann auf Wunsch eingesehen werden.)

Die Breite der Straße ist für Begegnungsverkehr nicht ausgelegt und besonders beim Überholen von Fußgängern, Müttern mit Kinderwagen und Radfahrern kann der Mindestabstand nicht eingehalten werden. Deshalb fordern wir zusammen mit den jungen Familien eine Geschwindigkeitsanpassung auf 50 km/h.

Die Banketten sind beschädigt, ein Ausweichen ist schwierig, bzw. unmöglich.

Der landwirtschaftliche Betrieb, Hof Hartmann, ist in besonderer Weise von der belastenden Verkehrssituation betroffen, da die Hofausfahrt in einer Kurve liegt und die Sichtverhältnisse durch Bäume eingeschränkt sind. Das nötige Queren der Straße, um an die gegenüber der Straße liegenden Silagen zu gelangen, birgt jedes Mal eine Gefährdung. In diesem Bereich könnte das Einbringen von Bodenschwellen eine Verbesserung bringen.

Auffällig ist auch, dass besonders viele PKW aus fremden Kreisen und Städten diese Wegstrecke nutzen. So möchten wir mit diesem Antrag auch die Bitte an die Verwaltung richten, den Anbietern von Navigationssystemen entsprechende Informationen zukommen zu lassen, so dass diese Straße nicht mehr als Streckenführung ausgewiesen wird.

Für etwaige Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Mechtildis Wissmann

Mitglied des Rates

Stephan Schulze Westhoff

Vorsitzender Ortsunion Einen-Müssingen